



Direcciones de Salud, Educación y Vivienda presentan avances de cumplimiento de metas del Premio Logro Social

Dentro del trabajo de fortalecimiento de capacidades a nivel social, el Gobierno Regional Huánuco viene trabajando el premio Logro Social, el mismo que busca contribuir en mejorar los indicadores sanitarios y por ende mejorar la calidad de vida de la población, las Direcciones sectoriales de Salud, Educación y Vivienda presentaron los avances del cumplimiento de metas antes de conocer a los ganadores del concurso. En la actividad participaron los programas sociales.

La actividad fue encabezada por la gerente de Desarrollo Social Mg. Ada Gonzales Soto; las direcciones regionales presentaron sus informes de indicadores que contemplan el concurso donde participan los gobiernos locales. La Dirección Regional de Educación a través la especialista en Educación Inicial, indicó que están trabajando en coberturar la matrícula a niños de 3 años.

La Dirección Regional de Salud estuvo representada para en su presentación el Dr. José Bernable director de Salud de las Personas, presentó los logros alcanzados como: reducción de la anemia de 42.9 a 37.1%, Desnutrición Crónica Infantil de 24.2 a 22.23%, atención del paquete integrado de servicio al niño como en vacunas de neumococo y rotavirus, CRED y atención integrada de gestantes en controles prenatales y suplementación alimentaria.

De otra parte indicó, que se está fortaleciendo en mejorar el padrón nominado a través de la capacitación al personal de salud y coordinación con los municipios distritales, instalación de laboratorios en las provincias para control de la distribución del servicio de agua.

La dirección de Vivienda, expuso los avances logrados en el sistema de cloración de agua que trabajan en 57 distritos, el cual está en su etapa de monitoreo de los proyectos de saneamiento y esperan presentar su informe final en estos días.

Al final de la reunión, se llegó a la conclusión que la evaluación de los indicadores mostrados, se realizará hasta el 31 de marzo y la premiación a los ganadores será para la quincena del mes de abril; previo a ello, el 17 de febrero se reunirán para presentar sus propuestas de cumplimiento de metas para el siguiente concurso.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 18 de enero de 2017*